



# Ayuntamiento y ONCE avanzan en su plan laboral de diversidad

**Redacción CÁDIZ**

La concejala de Asuntos Sociales, Ana Fernández, se reunió ayer con el director regional en Andalucía de Inserta Empleo perteneciente a la **Fundación ONCE** y con la responsable de zona del programa, Dolores Hernández, para poner en común los recursos de los que dispone tanto el Ayuntamiento de Cádiz como la propia entidad para facilitar la inserción laboral de las personas con diversidad funcional.

Fernández ha explicado que durante el encuentro han abordado la posibilidad de tener un “censo de personas con diversidad funcional que se encuentran en las diversas bolsas de empleo municipales para poder centralizar la formación y promocionar los posibles puestos de trabajo a los que pueden optar”.

Tras la firma del convenio el pasado mes de julio entre ambas instituciones en el que se establecía un marco de colaboración para mejorar la situación del mercado laboral de las personas con discapacidad, se ha producido esta reunión en el que se han visto las principales líneas de actuación y los objetivos a conseguir a medio plazo.